

Esta tarde fui a correr, me puse mis deportivas y salí a respirar aire puro con una sonrisa pintada en mi cara recordando las razones que me han llevado aquí. Echo la vista atrás, cuando era estudiante de TSEAS, cuando creía que el mundo era mío, que era capaz de todo y que nada ni nadie se interpondría en mi sueño... Y lo conseguí, hoy soy profesora de Educación Física. Al volver a casa he puesto las noticia, "...Laura ha sido encontrada sin vida..." Se me ha encogido el corazón, he pensado que podría haber sido yo, o cualquiera de mis compañeras, o mis amigas...

Conseguimos nuestros sueños Laura, conseguimos realizar lo que más nos apasionaba, llenas de ilusión, solas pero felices de estar donde estamos, pero alguien se cruzó en tu camino y te arrebató la vida y un poquito de la vida de todos los que hoy te recordamos.

Hoy tenemos miedo, sentimos rabia e impotencia, pero esto nos da fuerza para unirnos todo el colegio para que no haya ninguna Laura más...

Hoy, el colegio Nuestra Señora del Rosario está contigo, hoy nos ponemos nuestras deportivas y salimos a correr contigo.

D. E. P.

Silvia

